

Diagonales : Comment reconnaître ses amis

12-12-2012

Une consultante américaine en relations publiques s'est demandé pendant plusieurs jours pourquoi elle perdait soudain tant d'amis sur Facebook. Elle finit par comprendre : si ses amis la quittaient, c'était parce qu'ils en avaient assez de recevoir de sa part des bons de réduction pour Victoria's Secret, la célèbre marque de lingerie féminine. Sans qu'elle en fût consciente, le compte Facebook de la jeune femme avait été piraté.

Il paraît que ce genre d'incident menace tous les utilisateurs de Facebook et de Twitter. Beaucoup craignent pour leur réputation. Mais tout n'est pas négatif. Ces nouveaux virus des réseaux sociaux permettent en effet d'évaluer ses amis. D'abord les vrais amis, ceux qui osent vous demander pourquoi vous diffusez de la publicité pour des sous-vêtements. Ensuite les faux amis, tous ceux qui fuient parce qu'ils trouvent vos messages incongrus. Et entre les deux, les bons amis, ceux qui ne vous demandent rien, mais sont toujours là.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com